

大森だより



H30. 7月号 No.47

水無月会



次々と焼いていきます!



歌も歌いました♪

おやつ作りを行う水無月会では今回は、お好み焼きを作りました!

生地を返す手付きは慣れたもので、次々とおいそうなお好み焼きを焼いていただきました☆合間の時間では、梅雨時期に関するクイズや、歌を歌ったりと楽しく過ごし、お好み焼きもトッピングしておいしく召し上がっていただきました♪

フリースロー



高さの違う3つの輪にボールを投げて、小さい輪から10点、30点、50点で、誰が一番得点を獲得できるのかを競争しました! 50点の輪はなかなか入らず、みなさん懸命に取り組んでいました☆

UFOゲーム



得点の書かれた箱に向かい、UFOに見立てた紙皿を投げつけていくゲームです! 本物のUFOの様にユラユラと揺れる紙皿に、みなさん四苦八苦していた様子でしたが、コツを掴むと高得点を連発されていました♪

今月の壁画 6月はさくらんぼ♪



皆さんには、さくらんぼの貼り絵と、あじさいの折り紙をしていただきました!
赤く実ったさくらんぼが美味しそうですね♪

今月の特集～海開き・山開きついて～

『海開き』…昔の日本人にとって、水に浸かることは体を清めるための行為でした。それが健康、遊びのために海水浴として伝わり、今に至っているそうです。

『山開き』…昔は、山は神様が住む所と考えられていた為、勝手に入ることは許されていませんでした。ですが、夏の決まった時期だけは山に入ることが許されていた為、その最初の日に当たる日を『山開き』としてお祭りをして、安全を願ったと言われております。

